



Regierungsratsbeschluss vom 27. Januar 2015

Interpellation Nr. 128 Kerstin Wenk betreffend Unterstützung des Gewerbeverbandes durch den Kanton Basel-Stadt; schriftliche Beantwortung

P155002

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

In seiner Interpellationsantwort gibt der Regierungsrat eine Übersicht über die Leistungen, die der Gewerbeverband Basel-Stadt für den Kanton erbringt und für die er entschädigt wird. Im Vordergrund stehen dabei die Themen Wirtschaft, (Berufs-)Bildung und Umwelt.

